



Vendéeprho



Communiqué de Presse

9 février 2024

Présence de Devaud au salon Vendéeprho, un salon Vendéen pour les Vendéens.

Devaud, leader de la distribution du fruit et légume en Vendée, s'installe au Salon Vendéeprho, les 11 et 12 mars 2024 à la Roche-sur-Yon, pour la seconde édition.

Le contexte

Le salon Vendéeprho est réservé aux Métiers de Bouche, de l'alimentation ainsi qu'aux professionnels de l'hôtellerie de plein air et des équipements de loisirs et de tourisme. Il aura lieu les 11 et 12 mars 2024 au Parc Expo de la Roche-sur-Yon. Une seconde édition pleine de promesses, encadrée par le département de Vendée et Vendée Expansion. Un moment de rencontres et d'échanges qui permet de mettre en lumière notre gastronomie vendéenne malgré un contexte politique houleux.

Devaud au salon

Notre présence à ce salon nous tient à cœur. Nous distribuons nos produits frais issus du terroir vendéen aux professionnels de la restauration commerciale, collective, en passant par la grande distribution.

Nous souhaitons communiquer sur notre présence bien-sûr mais surtout sur **notre relation de proximité auprès de nos producteurs locaux.**

Nous nous engageons à les soutenir et à les mettre en lumière.

+1200
clients

80
producteurs
locaux

Nous travaillons depuis toujours à valoriser le local et le bio vendéen, des valeurs fortes qui nous identifient. Et c'est pour les remercier qu'une invitation privée leur sera envoyée pour partager un moment agréable avec nos équipes.



A propos de nous ;

Devaud, distributeur de fraîcheur, situé dans la zone La Folie à La Roche-sur-Yon, fait partie du réseau Le Saint, numéro 1 de la distribution en France. Nous avons à cœur de développer nos valeurs communes tels que les 3 « **H** » (**H**umain, **H**umour, **H**umilité) et surtout de mettre en avant notre relation de proximité avec les producteurs locaux.

